

LES ÉCHOS DE LA SEMAINE

CHAOS AU CARREFOUR ► Depuis jeudi, le système de commande des feux tricolores du carrefour formé par la rue du Collège, la rue de la Buerie, la rue Saint-Christophe et la rue des Cordeliers est défectueux. Si l'orange clignote en permanence, la traversée de ce point névralgique du centre-ville provoque parfois quelques suées aux automobilistes pressés qui manquent de se percuter assez souvent aux heures de pointe. Heureusement, le nouveau système devrait être mis en

place ce mercredi...

VILLERS-COTTERÊTS

UN ADJOINT FILME SON MAIRE

Un adjoint de Villers-Cotterêts a filmé le maire Franck Briffaut lors de la séance du conseil municipal du 25 mai dernier. On y entend les discussions enflammées entre le premier édile et l'ancien maire Jean-Claude Pruski, concernant leurs bilans respectifs, durant une dizaine de minutes. Rappelons que la réunion s'est étalée sur plus de deux heures, dans une atmosphère plutôt calme d'ailleurs. Quant à la vidéo, c'est un plan fixe de 11 minutes sur le maire. Une prise de vue inspirée du cinéma asiatique, plutôt contemplatif ? Une prise de vue qui ne met en tout cas pas en valeur les échanges, ou plutôt les coups distribués lors de ces joutes verbales...

UN PETIT TOUR ET PUIS S'EN VA

► La nouvelle a dû soulager le maire de Crouy, Daniel Moitié. La délibération prévue en conseil d'agglo, demain soir, pour acquérir un terrain dans sa commune en vue de créer une aire d'accueil des gens du voyage, va être reportée. La confusion a toutefois régné jusqu'au bout, puisque la fameuse délibération était présente dans les documents envoyés aux élus avant le conseil. Une erreur « technique » qui a dû entraîner une série de coups de fil des services de la communauté d'agglomération aux intéressés pour rectifier le tir... L'impopularité de ce dossier est telle qu'il est facile de se prendre une balle perdue. Politiquement, bien entendu.

UNE DISPARITION QUI MET LES BOULES

► Le bowling du bar-restaurant de la place de la République, le seul de Soissons, est parti sans dire au revoir. Les pistes ont été démontées. Quelle n'est pas la surprise, mauvaise, des amateurs de cette discipline lorsqu'ils arrivent dans l'établissement pour pratiquer ce jeu. On en voit encore poser la question au personnel et repartir déçus. Ce sport nocturne n'a maintenant plus sa place dans une ville où six salles de sport proposent aux amateurs de musculature voyante de peaufiner leur silhouette.

SOI Mercredi 01 juin Page:6/7

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)